
Zum Thema “Mögliche Erhöhung der Aufnahmekapazität der Fachgymnasien in Neumünster” 
(vgl. Vorlage 0159/2003/Ds, TOP 6 der Sitzung am 04.12.2003) teilt Frau Bartelheimer mit, dass 
am 22.09.2004 ein Gespräch zwischen Herrn Stadtrat Humpe-Waßmuth und den Schulleitungen 
der Beruflichen Schulen stattgefunden hat.  
Da keine zusätzlichen Lehrerkapazitäten zur Verfügung gestellt werden und die Zahl der 
tatsächlichen Aufnahmen nicht den zunächst hohen Anmeldezahlen entspricht, sehen die 
Beruflichen Schulen z. Z. weder die Möglichkeit noch die Notwendigkeit, die 
Aufnahmekapazität zu erhöhen.  


